

Irene García participa en la presentación de candidatas socialistas a nivel nacional

“El PSOE presenta los compromisos del partido para que gane la Igualdad

”.-En el día de ayer, la candidata socialista a la alcaldía de Sanlúcar de Barrameda, Irene García asistió a la presentación de candidatas en Madrid. Un acto, en el que participaron la ministra de Sanidad y Política Social e Igualdad, Leire Pajín y el secretario general del Partido Socialista José Luis Rodríguez Zapatero.

El acto estuvo enmarcado en la precampaña electoral y tuvo un objetivo destacado: mostrar los compromisos del PSOE “para que gane la Igualdad”. Recientemente la agrupación socialista de Sanlúcar ha reconocido la labor de mujeres destacadas de la ciudad en favor de la Igualdad de género, en un año muy especial, ya que se cumplen veinte años de la puesta en funcionamiento de la delegación municipal de Igualdad, entonces de la mujer, por decisión también de un alcalde socialista, Manolo Vital.

García, que compartió impresiones con otras candidatas de diferentes puntos de la geografía española ha expresado que las políticas sociales del PSOE y en especial, las que afectan principalmente a las mujeres son una garantía de derechos sociales para todos los ciudadanos, llegando incluso, como expresó el propio José Luis Rodríguez Zapatero en su intervención al “mayor nivel de protección social que hemos conocido y que además se ha mantenido durante la crisis”.